

平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私はまず世界の状況に興味をもち、戦争や差別などに関する知識を深めるために学ぶことが大切だと思います。そして選挙ができるようになれた時に戦争をしない議員や市長に投票できるようにして平和主義を保ていけるようにしたいです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私は小さな親切を積み重ねることが大切だと思います。

私の考える親切とは返事、あいさつ、ありがとうなど相手を意識した言葉かけをすることです。

この言葉をかけると空気が和らいであたたかい気持ちになります。

当たり前のことで小さな争いごとやけんかを防いでいけると思います。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

ぼくたちが平和のためにできることはちゃんと戦争のことを知
て二度と同じまちがいをしないようにすることだと思います。もし戦
争のことを知らないからまた同じまちがいをくり返してしまうからです。
また戦争がおこったらたくさんの人たちが亡くなってしまいます。だから
うぼくたちは語り部の方たちの話を聞いたり社会の授業など
で勉強します。ぼくは五年生のとき国語で戦争の物語をやり
ました。原爆や爆弾が落ちて今でもまだゆくえ不明の人たちが
たくさんいます。だからその人たちのために戦争をしないようにし
たり、あたりまえのことにも感しゃの気持ちを持ってくらすことが大切で
す。ぼくは世界が戦争をしないようになることが一番大切なことだ
と思います。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

平和のために私たちにできる事は、私たち
のような小学生でもあると思います。

まずは何より興味をもつことです。興味をもたせ
るには、だれかが伝えなければいけません。私は、
政治の勉強で三つの原則の一つである「平和主義」を
矢口りました。そういったことに興味をもち、社会の授業
ではしんけんに取り組みました。こういった思いを
伝え合うことで、平和のことに関する興味をもたせることか
ができると思います。このような事から、平和のためにできる事
は、興味をもつ。伝え合うという事かい、できると思います。
私も日常生活から意識して生活したいです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

平和のためにできることは、みんなが
平和とは何かを理解すること、
周りの人に対しての思いやりを大切
にすることです。今も戦争を
続けていたら、今の生活は絶対
ありませんでした。今の平和な生活を
当たり前とは思わず過ごすことが
大切です。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

いつも 当たり前 の日常はちがった。
仲間と話し合って解決するか。
家族やだれでも命を大切にすること。
ぼくたちにもできる平和の一歩です。
平和は、未来にも必要です。
平和を作るのはぼくたちです。

